



Italie : panneaux d'exposition

publié le 25/03/2016

Voici les panneaux réalisés par les latinistes 4èmes et 3èmes, en rapport avec le voyage en Italie du mois de janvier. Il s'agissait d'écrire une carte postale imaginaire et de l'illustrer librement par des photos, dessins...

Les élèves ont travaillé par groupes et ont donc évoqué la Rome antique et moderne, le port d'Ostie, la Solfatara, Pompéï et Herculaneum ainsi que le musée archéologique de Naples.

Les panneaux seront affichés dans le self jusqu'au vacances de Pâques.

Bravo à eux !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.